
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Tausendfüßer sehen aus wie . Sie sind aber keine Würmer.

Sie haben sehr viele kleine Beine. Daher kommt ihr .

Tausendfüßer sind verwandt mit den Insekten, Krebsen und Spinnen.

Es gibt sie auf der ganzen .

Tausendfüßer leben gerne an feuchten Orten, etwa auf

dem Waldboden oder im .

Dort bilden sie Humus. Humus ist frische Erde. Sie schlafen am Tag.

In der Dämmerung und in der  sind sie wach.

Tausendfüßer legen Eier. Aus ihnen schlüpfen die Jungen.

Bei Echten  stehen auf jeder Seite immer zwei Beine nahe beieinander.

Man nennt sie deshalb auch . Auf tausend Füße scha,t es aber keiner.

Der Kalifornische Tausendfüßer hält den  mit etwa 750 Füßen.

Bei den Hundertfüßern steht jedes Bein für sich a0eine. Sie sind .

Sie können blitzschne0 zustoßen wie Schlangen. Am Kopf haben sie Klauen mit Gift.

Klauen sind wie starke .

Wegen dem Gift kann sich die Beute nicht mehr bewegen.

Dann frisst der Hundertfüßer seine .
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